



12 septembre 2022 - Grâce au centre de la tuberculose récemment inauguré par l'OMS dans la ville d'Al-Bab, dans le nord-ouest de la Syrie, les patients n'auront plus à faire le trajet de 90 minutes jusqu'à la ville d'Azaz, où se trouvait jusqu'à présent le centre le plus proche.

Une évaluation des besoins réalisée par l'OMS avait révélé que 20 % des patients atteints de tuberculose diagnostiqués dans le centre d'Azaz provenaient de la ville d'Al-Bab. Un nouvel établissement – le quatrième de la Région – qui couvre une population de 318 330 personnes, a donc été inauguré en collaboration avec une ONG syrienne locale pour répondre à ce besoin.

Le nouveau centre de la tuberculose a été entièrement équipé pour fournir des services de qualité aux patients tuberculeux, parmi lesquels : le diagnostic précoce, la radiographie, les tests de laboratoire, les médicaments gratuits, la surveillance et la sensibilisation par le biais de l'équipe de soutien communautaire, les visites de suivi à domicile et le soutien psychosocial.

Le projet global vise à renforcer la lutte antituberculeuse dans le district d'Al-Bab et les zones environnantes du gouvernorat d'Alep ainsi qu'à améliorer l'accès à des services complets liés à cette maladie, qui comprennent la prise en charge des cas ainsi que des services de soutien et de sensibilisation au traitement. L'OMS, en collaboration avec son partenaire, atteindra cet objectif moyennant une approche à plusieurs niveaux :

Prise en charge des coûts opérationnels d'un centre de de la tuberculose répondant aux normes internationales, conformément aux recommandations de l'OMS

Mise en place de l'équipe d'appui au traitement de la tuberculose, car il est vital pour un patient tuberculeux de prendre ses médicaments régulièrement et pendant toute la durée du traitement.

Renforcement des cliniques de santé publique du réseau du nord d’Alep dans leur soutien à la prévention et à la détection de la tuberculose par le biais de programmes de renforcement des capacités.

Depuis 2019, l’OMS, présente sur le terrain à Gaziantep, soutient le programme de lutte contre la tuberculose dans le nord-ouest de la République arabe syrienne en fournissant tous les services de diagnostic, de traitement, de prévention et de suivi nécessaires dans trois centres de la tuberculose dans les villes d’Idlib, d’Azaz et d’Afrin. L’OMS a réussi à améliorer considérablement le taux de dépistage et de succès thérapeutique concernant la tuberculose pour atteindre 85 % dans la Région entre mars 2019 et juin 2022, avec 1350 cas confirmés de tuberculose, en plus des 33 cas confirmés de tuberculose multirésistante, enregistrés dans le programme de lutte contre la tuberculose.

Tuesday 30th of April 2024 08:06:22 AM